



# ABIBAC

## Pour qui ?

- A l'entrée de la classe de Seconde pour les élèves de collège qui :
- ont un **bon niveau en allemand**
  - sont **motivés** par l'apprentissage de l'allemand et par l'ouverture à l'international
  - ont un **bon niveau scolaire général**



**Précision importante** : Le cursus AbiBac n'est absolument pas destiné uniquement à des élèves bilingues ou qui auraient un parent allemand. La mise en place des exigences est PROGRESSIVE au fil des trois années. **Nous encourageons donc à postuler tout élève motivé et intéressé** par la perspective d'obtenir un double diplôme.

## Pour quoi ?

- Découvrir et s'ouvrir sur une **autre culture**
- Obtenir le **baccalauréat** général français (quelles que soient les spécialités choisies) **ET l'Abitur**, baccalauréat allemand, **délivré par l'administration allemande** sur la base de l'épreuve d'histoire-géographie passée en allemand et d'une épreuve d'allemand (écrit et oral)
- Poursuivre des **études en France, en Allemagne** et dans des **cursus binationaux franco-allemands** ou tri-nationaux (franco-germano-suisses)
- Accéder à des **emplois intéressants** et lucratifs dans toute l'Europe

## Le programme

Les élèves suivent les cours de la classe en Seconde, les cours de tronc commun en 1ère et Terminale ainsi que les enseignements de spécialité de leur choix.

Ils bénéficient de :

- 5h30 d'allemand par semaine sur les trois années (langue, littérature, civilisation)
- 4h d'histoire-géographie en allemand

## Les avantages de l'Abibac à Siais

- En Seconde, Première et Terminale, les élèves sont **regroupés en allemand et en histoire-géographie**, ce qui crée une **véritable cohésion de groupe**. Ils sont confiés à des équipes pédagogiques motivées
- Ils échangent avec leurs correspondants à Homburg et Vienne
- Ils partent en **voyage scolaire à Munich, Vienne et Berlin**
- Ils suivent des **activités (ateliers, films...)** proposées par l'Institut Goethe
- Ils peuvent participer à un **échange individuel de type Brigitte Sauzay** (2 à 3 mois)
- Ils participent au **forum franco-allemand** en novembre à Strasbourg et découvrent les formations Franco-Allemandes dans différentes universités pour développer leur projet d'orientation

